

Transición: Tras polémica por acusaciones, Gaetz declina nominación a fiscal general de Trump

La ratificación de la designación del exrepresentante de Florida era incierta por las investigaciones sobre abuso sexual a menores.

EFE y FRANCE PRESSE

La más controvertida de las nominaciones para puestos claves en la próxima administración de Donald Trump se convirtió ayer en un primer revés para su equipo de transición, pero probablemente le ahorró un problema a futuro. Matt Gaetz, un excongresista republicano por Florida que había sido designado como futuro fiscal general y que está involucrado en un caso de abuso a menores, anunció que declinaba su nombramiento.

“Está claro que mi nominación estaba empezando a convertirse en una distracción innecesaria para el trabajo clave de la transición de Donald Trump y JD Vance”, dijo Gaetz en la red social X.

“No podemos permitirnos perder tiempo en disputas prolongadas en Washington, así que he decidido retirar mi candidatura para el cargo de fiscal general. El Departamento de Justicia de Trump debe estar listo para actuar desde el primer día”, añadió.

La nominación a fiscal general era la única cuya ratificación era incierta en el Senado, pese a la mayoría republicana en la Cámara Alta. Gaetz, que hasta la semana pasada era congresista, fue investigado por el Departamento de Justicia, aunque nunca imputado, por haber supuestamente tenido sexo con menores, violando leyes de trata de personas, así como por consumo de drogas.



GAETZ renunció a su escaño la semana pasada, con lo que la Cámara Baja perdió la jurisdicción para avanzar en las investigaciones.

En paralelo, enfrentaba una segunda investigación, abierta hasta la semana pasada, en el Comité de Ética de la Cámara de Representantes, que, según medios estadounidenses, tenía testimonios de al menos una menor.

Gaetz renunció a su escaño la semana pasada, justo después de que Trump lo nominase, en

un movimiento aparentemente destinado a evitar la investigación de la Cámara de Representantes y que se produjo antes de obtener la confirmación para el nuevo puesto.

Con su salida del Congreso, sin embargo, provocó que el Comité de Ética de la Cámara Baja perdiese su jurisdicción sobre la investigación que estaba realizando en su contra.

Su nominación se había convertido en una disputa entre demócratas y republicanos, pero también interna en su partido, con muchos legisladores exigiendo la publicación de la investigación del Comité de Ética.

“Tiene un futuro brillante”

Trump confirmó el retiro de la nominación en su propia red social, Truth.

“Matt tiene un futuro maravilloso y espero ver todas las grandes cosas que hará”, dijo el Presidente electo.

Gaetz fue una de las varias selecciones sorprendentes de Trump para su gabinete, incluyendo al presentador de la cadena conservadora Fox News Pete Hegseth como secretario de Defensa, al escéptico de las vacunas Robert F. Kennedy Jr. como titular de Salud y al multimillonario Elon Musk para dirigir un ente de reducción del Estado.

Anoche, Trump anunció que en reemplazo de Gaetz nominaría a la abogada Pam Bondi, quien fue fiscal general de Florida entre 2011 y 2019.